

Son fils et sa belle-fille : Eric et Elisabeth Brocard;
Ses petits-enfants et arrière-petits-enfants :
Christine Saris-Brocard, Gabrielle et Emilie ;
Isabelle et Laurent Barlier-Brocard;
Ses neveux : Raymond et Françoise Brocard et leur famille à Morges;
Jean-Blaise et Barbara Brocard et leur famille à Saint-Sulpice;
ainsi que les familles parentes et amies
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Marguerite BROCARD

née SCHOPFER

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman, tante, grand-tante et amie, enlevée à leur tendre affection le 15 décembre 2013, à un mois de ses 96 ans, au terme d'une longue maladie qui fait oublier les noms et les souvenirs.

Le culte sera célébré le lundi 23 décembre 2013, à 11h.15, au Centre Oecuménique de Meyrin où Marguerite repose.
L'incinération suivra dans l'intimité.

Adresse : Eric et Elisabeth Brocard; 64, ch. du Grand-Puits, 1217 Meyrin.

Cet avis tient lieu de faire-part.

Nous adressons nos vifs remerciements à tout le personnel et aux infirmières de la Résidence du Jura à Meyrin, ainsi qu'à Monsieur le Docteur Rieben et son épouse.

Très chère Maman et Mémé,
L'heure de la délivrance est enfin arrivée pour toi.
Repose en paix.
Nous ne t'oublierons jamais.